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Herzlich Willkommen

Thema 6: «Die Liebe blüht auf und wächst!»  

Hoheslied 7,11 – 8,1
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11 Ich gehöre meinem Liebsten, 
und sein Herz sehnt sich nach mir.

12 Komm, wir gehn hinaus aufs Feld …
13 In der Frühe wollen wir zum Weinberg gehen und sehen, 

ob der Weinstock treibt, ob seine kleinen Blüten
aufgegangen sind und der Granatapfelbaum schon 
die ersten Knospen hat… 

14 Die Liebesäpfel verströmen ihren Duft. 
Verlockende Früchte liegen vor unsrer Tür …

01 Ach, wärst du doch mein Bruder ..! Dann könnte ich dich
unbekümmert küssen, wenn wir uns auf der Straße
treffen, und niemand würde Anstoß daran nehmen! 

Hohl 7, 11 – 8,1 
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11 Ich GEHÖRE meinem Liebsten, 
und sein Herz sehnt sich nach mir.

Hohl 7, 11 – 8,1 

➢ reingewaschen
➢ völlig angenommen
➢ Echte & ewige Heimat

Beim Kreuz von Jesus finden Menschenn die Heimat,
nach der sie sich im tiefsten Grunde sehen [Kol 1, 20-23]
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12 Komm, WIR gehn hinaus aufs Feld …
13 In der Frühe wollen WIR zum Weinberg gehen und sehen, 

ob der Weinstock treibt …

Mit der Liebe wächst auch die innere Übereinstimmung!

Ehe-Person

Mann Frau

bei Hochzeit: 
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14 Die Liebesäpfel verströmen ihren Duft. 
Verlockende Früchte liegen vor unsrer Tür …

Die Früchte des Geistes sind: Liebe, Freude, 
Frieden, Geduld, Freundlichkeit und Güte; Treue, 
Nachsicht  und Selbstbeherrschung [Gal 5,22 ]
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14 Die Liebesäpfel verströmen ihren Duft. 
Verlockende Früchte liegen vor unsrer Tür …

[Jesus]: Wer in mir bleibt und ich in ihm, 
der bringt viel Frucht [Joh. 15,5 ]
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Am Anfang meiner Zeit als FEG-Pastor erlebte ich etwas, was ich als «innere
Erweckung» bezeichne. Ich erfuhr ganz persönlich die Wahrheit in Kol 1,27:
«Christus lebt in mir!» Dies begann damit, als jemand zu mir sagte: «Armin, du
hast das Evangelium gar nicht verstanden!» Das traf mich tief, denn ich meinte

doch sehr wohl begriffen zu haben, was Jesus für mich am Kreuz tat. Doch ich merkte, ich
hatte tatsächlich etwas noch nicht verstanden: Unsere Rettung durch Christus ist wohl ein
Geschenk. Aber es ist nicht so, dass wir uns dann aber sehr anstrengen müssen, um diesem
Geschenk gerecht zu werden. Nein, Christus lebt durch den Heiligen Geist in denen, die er
erlöst hat und verändert sie von innen heraus. Für mich, der ich von Kindheit an mit
Begrenzungen leben musste, war diese Erkenntnis eine ungeheure Befreiung! Aus dieser
Verbindung mit Jesus wächst die Freude und Kraft, nach seinem Willen leben zu können.
Mein Glaube bekam dadurch eine neue Ausrichtung und unendlich grosse und bleibende
Erfrischung!
Dr. Theol Armin Mauerhofer (aus seiner Autobiographie «Ein erfülltes Leben», 2020)

Es geht um ein unbegreifliches Wunder, das Gott für alle Menschen auf dieser Erde bereithält. 
Ihr, die ihr zu Gott gehört, dürft dieses Geheimnis verstehen. Es lautet: Christus lebt in euch!

[Kol 1,27]
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➢ Vers 11: «Ich gehöre meinem Liebsten!» und «Er sehnt sich 
nach mir!» Welche Gedanken löst das bei dir aus? 

➢ Verse 12-13: Bräutigam und Braut stimmen innerlich immer 
mehr überein. Wie würdest du deine Entwicklung im Glauben 
beurteilen. In welchen Bereichten durftest du in letzter Zeit 
im Besondern wachsen? 

➢ Vers 15: Vers 14: «Die Früchte liegen vor unsrer Tür …» und 
«Christus in mir» [Joh. 15,5 ]. Warum ist es so wichtig, dass 
wir diese Prinzip verstehen? 
Siehe Bericht von Armin Mauerhofer [Folie vorher]

Fragen zur Vertiefung


